

ASAMBLEA

Sábado, 11 de Abril
(resumen)

Las seis y media de la tarde, en el local de la Asociación, tal y como estaba anunciado, tuvo lugar la asamblea extraordinaria cuyo fin principal era la elección de un nuevo Presidente y la renovación de cargos. Unos 30 socios, con algo de frío y mucho buen humor, se dieron cita allí.

Félix volvió a repetir las razones que le impulsaban a dejar el cargo, esta vez de forma definitiva. Volvió a pasar revista al estado actual de la Asociación y, por fin, pidió algún voluntario para ocupar su cargo. La peña Los Mocetones, expuso que era preferible que no fuesen de su peña (como lo eran Félix o Miguel) para que otros grupos tuvieran mayor participación en la Asociación. Abrióse aquí el debate sobre quién podría o no presentarse, sugiriéndose a algunas personas que lo hicieran y pasando a unos minutos de charla generalizada, tras lo cual, y visto que no había



un candidato claro, Miguel Herreros propuso a Maite Neila como Presidenta, aceptando ella con la condición de que Consuelo Lamparero hiciese de Vicepresidenta. Asimismo se propuso a varias personas de las asistentes (de peñas o grupos diferentes) que actuasen como vocales, cosa que aceptaron, quedando la nueva Junta Directiva como sigue:

Presidenta:

- M.^a Teresa Neila Alonso

Vicepresidenta:

- Consuelo Lamparero Llorente

Secretario y Tesorero:

- Pedro de la Cruz Rosell

Vocales:

- Pascual Sacristán Aparicio (Boletín)

- Montserrat de Miguel (Teatro)
- Tomás Buiza Cortés (Informática)
- Fernando Atance Fraile (Semana Infantil)
- Juan Carlos Fúnez Gaitán (Deportes)
- Luis Carlos López López (Boletines atrasados)
- Lola Valero
- Jacinta Herreros Ibáñez
- José Luis Ariño Mancebo
- Santiago Terrón Sanz
- Javier Muñoz García

El compromiso de la nueva Junta se extiende hasta el próximo año, 1999, en cuya Asamblea General del verano presentarán la dimisión, procediéndose a nuevas elecciones. El Presidente saliente dió las gracias a todos por la cooperación recibida y se puso a disposición de la nueva Junta para ayudar en lo que se necesite.

Y así, a las ocho de la tarde y con frío, se levantó la sesión (y se fue a casa).

P.D. Gracias a Manuel Lareo por ejercer de Secretario, ya que el titular no pudo asistir.

Noticias de la Asociación



Cuando recibáis este Boletín ya estará pagado totalmente el local de la Asociación. El edificio será el mayor aval de nuestra independencia política y de nuestro bienestar. En unos años podemos darle el embellecimiento conveniente para sentirnos orgullosos de él.

Sería de desear que todos los maranchoneros fuesen socios de la Asociación. Si alguien quiere hacerse socio debe ir a cualquiera de las dos Cajas de Maranchón, pagar la cuota de 1998 y domiciliarla para el próximo año. Allí tienen impresos para hacerlo.